
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 9 del 10/01/2019

Oggetto: Interrogazione presentata dal Consigliere Roberto Mennini del 
Gruppo consiliare PD in merito ai fondi del Governo per l'ampliamento 
dell'Ospedale Santo Stefano

(Risponde Biancalani Luigi)

    

Appreso dagli organi di stampa che sono arrivati i fondi stanziati dal precedente Governo, 10 
milioni di euro - ai quali si aggiungeranno gli 8 milioni di euro del finanziamento regionale - e 
che nel 2020 partiranno i lavori per la realizzazione della nuova palazzina da 112 posti letto e 
del polo oncologico del nuovo Ospedale Santo Stefano

si chiede

se a supporto di tale notizia siano presenti gli atti formali da parte del CIPE e della Regione 
che confermino i finanziamenti indicati.
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